

## Wiedergutmachung in Traben-Trarbach

Nach zwei Niederlagen mit insgesamt zwölf Gegentoren wartete am vergangenen Sonntag die SG Traben-Trarbach auf uns. Die Gastgeber haben ebenfalls einen schwierigen Start in die Saison erwischt und stehen auf dem zweitletzten Tabellenplatz. Die Marschroute für dieses Spiel war also klar: Es mussten drei Punkte her!

Die von unserem Trainer, René Hochmann, geforderte Reaktion auf die schwachen Auftritte ließ nicht lange auf sich warten. In einer temporeichen Anfangsphase war es der Trainer selbst, der Benedikt Kaufmann mit einem klugen Ball durch die Schnittstelle der Abwehrkette in Szene setzte. Dieser blieb eiskalt und vollstreckte zum frühen 1:0-Führungstreffer.

Das Tor gab uns Selbstvertrauen und so folgte der zweite Treffer nur wenige Minuten später. Wieder war es René, der die Lücke in der Abwehr der Trarbacher sah und dieses Mal Kilian Thullen auf die Reise schickte, der nach 20 Minuten das 2:0 erzielte. Auf dieser Führung ruhten wir uns zunächst aus und ließen den Gegner etwas kommen. Die Gastgeber, die ihr Glück häufig in langen Bällen suchten, konnten das jedoch nicht für sich nutzen.

Nach der Halbzeit verflachte das Niveau der Partie zusehends und es entwickelte sich ein reines Kampfspiel. Wir versuchten unsere Defensive weiter stabil zu halten, wodurch das Offensivspiel etwas litt. Lediglich durch vereinzelt Konter konnten wir etwas Gefahr vor dem Tor der Traben-Trarbacher erzeugen, jedoch ohne, dass etwas Zählbares dabei rauskam. Nachdem Marcel Eis einige Chancen der Gastgeber entschärfte und Simon Berdi ein reguläres Tor nicht gegeben wurde, piff der Schiedsrichter nach 90 Minuten die Partie ab.

Der erste Auswärtssieg der Saison ist eingefahren. Besonders wichtig war, dass wir nach den vielen Gegentoren in den letzten Partien noch einmal zu Null gespielt haben. Es gilt nun, auf diesem Erfolg aufzubauen und drei Punkte gegen die SG Binsfeld nachzulegen.